Du 18 au 22 novembre, prenons le temps de remercier tous nos professionnelles et professionnels œuvrant au sein de la grande famille de l'Harricana. Travaillant chaque jour à faire émerger le potentiel de chaque élève, jeune et adulte, ils contribuent à la modélisation des générations de demain. Des générations de jeunes passionnés, outillés et ouverts sur le monde. Merci pour tous vos accomplissements et une bonne semaine à toutes et à tous!

Vaunicle May, pour l'équipe des gestionnaires

CHANGER LE MONDE UN ÉLÈVE À LA FOIS







CONSEILLER



DÉVELOPPER